
 
会議の概要（要旨） 

１ 会 議 名 平成２５年度 第２回習志野市公営企業運営協議会  

２ 開 催 日 時 平成２５年８月２７日（火） 午後２時００分 

３ 開 催 場 所 習志野市企業局 新館３階 DE 会議室 

４ 議 題 及 び  

会議の概要 

１．議題 

平成 24 年度習志野市公営企業会計決算概要（案） 

                                   議題説明終了後 

質疑応答 

（委 員）Ｑ１． 水道事業の収益というところで、他会計負担金というのはどう

いうものですか？ 

（事務局）Ａ１．他会計負担金というのは、ガス事業会計で料金徴収を一括

して事務処理をしております。その中での下水道会計の負担

の分でございます。 

 

 

（委 員 ）Ｑ２．予算と決算の執行状況で、離れた数字が出てしまった要因

は？ 

（事務局）Ａ２．水道会計は水が思ったよりも売れなかったということがござ

います。ガス会計は平均原料価格 1.6 倍の上限まで上がると

いうことを見込んだ予算としましたが平均原料価格がそこま

で上がらなかったため、予算とのかい離が生じております。 

 

 

（委 員 ）Ｑ３．補正予算は組まないのですか？ 

（事務局）Ａ３．補正予算を組む予定はございません。 

 

 

（委 員）Ｑ４．水道メーターの定期交換についてですが、8 年で法律により

ということなんですけれど、御時世でございますので、この辺

を業界として見直していただいて、もう少し長く使用するよう

な検討をしていただきたいと思います。 

（事務局）Ａ４．法令・基準により水道メーターは 8 年で交換ということに現在

はなっております。今後は少しでも長く使えるように業界の中

でいろいろ検討させていただきます。 

 

 

（委 員 ）Ｑ５．ガス料金の査定方式が変更されるようです。次年度の予算

はそういうことを配慮して組むのですか？ 

（事務局）Ａ５．電力会社の料金が査定されており、一部の会社ではすでに



反映がされております。今後はわたくしどもガス事業者の料

金体系にも見直しがはいる見込みであります。次年度の予算

編成につきましては、ゼロから見直しをして参りたいと考えて

おります。 

 

 

（委 員 ）Ｑ６．奏の杜の開発でライフライン関係の整備は終わっています

か？ 

（事務局）Ａ６．ガスがお使いいただけるよう、配管はほぼ終わっておりま

す。新たに御入居される方々には、ぜひガスを御利用してい

ただきたいと思っております。 

 

５ 
お 問 い 合 わ

せ先 

所管課名：習志野市企業局 業務部総務課 

電話番号：０４７－（４７５）－３３２１ 

 


